

Pronostican temperaturas de hasta -5° en zonas precordilleranas hoy en Ñuble

ALERTA. Considerando el factor climático se activará el Código Azul, con la finalidad de cobijar a las personas en situación de calle, hasta hoy a las 13 horas. Podría llover mañana no más de 5 milímetros.

Andrés Mass Olate
 andres.mass@cronicachillan.cl

De acuerdo al pronóstico de la Dirección Meteorológica de Chile (DMC), tras la lluvia que afectó a la región el sábado y dejó cerca de 20 milímetros de agua, para hoy se esperan temperaturas bajo 0, las que incluso podrían bordear entre los -4° y -5° en las zonas precordillerana. En tanto, para el resto de la semana, se espera que las temperaturas estén en el rango de los 2° y 3° grados en los valles ñublenses.

“Mañana (hoy) ingresa un régimen de altas presiones frías, por lo tanto, eso va a generar un descenso importante en las temperaturas mínimas, se podrían registrar hasta -3° en Chillán, pero en los lugares rurales podríamos llegar a -4° y hasta -5° en sectores precordilleranos (Pinto, Coi-

30%
 es el déficit de agua caída en la región, según mediciones de la Dirección Meteorológica en Chillán.



PARA HOY SE ESPERAN HASTA -3° EN CHILLÁN Y 5 EN LA ZONA PRECORDILLERANA DE LA REGIÓN.

huco). El martes deberíamos tener heladas, pero suben un poco las mínimas: en Chillán en torno a 0° y en las zonas rurales -1° a -2°, respectivamente. Mientras que para el resto de la semana las temperaturas mínimas de igual forma van a mantenerse bajas en los valles de la región, en torno a los 2° y 3°”, detalló Andrés Moncada,

meteorólogo de la DMC.

DÉFICIT DE AGUA CAÍDA

Según Moncada, en el Aeródromo Bernardo O'Higgins de Chillán cayeron 14,6 milímetros, mientras que las estaciones de Bulnes y Coihueco cerca de los 20 milímetros, totalizando a la fecha en Chillán 299, 4 milímetros, cifra que deja un déficit del

30% en relación a las lluvias de un año normal.

El año pasado en igual período cayeron 558,2 milímetros, lo normal a la fecha es 427,5, siendo el déficit del 30%”, precisó Moncada, quien afirmó que se espera que podrían caer precipitaciones débiles para el martes en la noche, menos de 5 milímetros en

la región del Ñuble.

De acuerdo al pronóstico estacional de la DMC, este invierno las precipitaciones van a estar por debajo de lo normal en Chillán, y en términos de temperaturas, las mínimas van a estar por debajo de lo normal y las máximas por sobre lo normal. “Lo normal de mínimas es en torno a los 4° y

las máximas a los 12°, respectivamente. Este panorama se asocia a condiciones más estables, cielos más despejados, que generan una mayor amplitud térmica: mínimas más bajas y máximas más altas”, detalló Andrés Moncada.

CÓDIGO AZUL

Desde las 17 horas de ayer (domingo), y hasta las 13 horas de hoy 23 de junio, se mantendrá activo en la comuna de Chillán el operativo móvil Código Azul, estrategia de Gobierno que permite reforzar las atenciones dirigidas a personas en situación de calle. Así lo informó la seremi de Desarrollo Social y Familia, Marta Carvajal, quien precisó que, “debido a las bajas temperaturas que imperan en la zona, con pronósticos meteorológicos de hasta -3 grados bajo cero, hemos estado muy atentos trabajando junto a fundación Observatorio Ñuble para acompañar a las personas en situación de calle que resisten ir a los albergues, para asegurarnos que reciban alimentación, abrigo y traslado, si así lo requieren, y de esta forma, que estén más protegidos.” ☞